

82 pour 100 de la population. Dans l'État de Tamaulipas, il y a 11 municipalités de cette taille qui regroupent 84 pour 100 de la population. Il n'y a que la région de Mexico et celle de la Baja California Norte, (qui comprend Tijuana et Mexicali) qui ont des taux d'urbanisation supérieurs à ceux de ces trois États.

MONTERREY ET LES ÉTATS DU NORD-EST



L'INVESTISSEMENT ÉTRANGER

La crise du peso, qui a commencé en décembre 1994, a entraîné une forte baisse de l'investissement étranger dans tout le Mexique. Le *Secretaría de Comercio y Fomento Industrial (Secofi)*, *Dirección General de Inversión Extranjera*, Secrétariat au commerce et au développement industriel, a étudié les effets de la dévaluation sur l'investissement. D'après les données publiées en 1996 par le Service de l'investissement étranger du *Secofi*, le Nuevo León est l'État qui attire le plus ces investissements. Le District fédéral prétend accueillir environ les deux tiers de tous les investissements étrangers directs réalisés. Le Nuevo León suit avec 8,1 pour 100 du total accumulé de 1994 à 1995. Les chiffres correspondants pour les États de Tamaulipas et de Coahuila sont respectivement de 3,2 et de 0,8 pour 100. L'investissement étranger direct réalisé au Mexique a baissé de 44 pour 100 entre 1994 et 1995, chutant de 9,9 milliards de dollars US à 5,5 milliards de dollars US. La baisse a encore été plus marquée au Nuevo León puisqu'elle a été de 54 pour 100, passant de 856 millions de dollars US en 1994 à 395 millions de dollars US en 1995. L'État de Tamaulipas a été relativement moins touché, avec une baisse de 16 pour 100, c'est à dire de 227 millions de dollars US, alors que celle de l'État de Coahuila a été de 37 pour 100 avec 50 millions de dollars US.